



Die Eintrittspreise sind je nach den Konzerten gebenden Kapellen oder jeweils durch die Tageszeitungen und

aufretenden Künstlern resp. den Vereinen verschieden und werden die Anschlagssäulen bekanntgegeben.



Pelzwarenhaus „Zu den 3 Königen“
Hermann Pfeiffer

Petersstraße 34, parterie und 1. Etage

Gegründet 1865.

Fernsprecher 2591.

Erstklassiges Geschäftshaus
 für feine Pelzwaren

Reichhaltiges Lager.

Anfertigung nach Maß.

Illustrierte Preisliste.

Eigene Ateliers im Hause.

Pelz- u. wollene Sachen werden aufbewahrt unter Garantie gegen Motten- u. Feuerschaden.

Es ist sehr zu empfehlen, Einkäufe von Pelzwaren nur in bekannten **Spezial-Geschäften** vorzunehmen, da nur solche Gewähr für wirklich gute, sachverständig behandelte Waren zu bieten vermögen.